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2016-17 年度  RI 会長：ジョン・ジャーム／ ガバナー：前嶋修身／会長：大野年司／ 幹事：渡辺久記  

クラブ会報委員会  委員長：松岡  保／例会日：木曜日  午後 12:30 開会／会場：ベルヴィアイトピア 

 

第２４６１回 ９月第３例会 ９月１５日（木） 

[ 国際ロータリー第 2800 地区ガバナー 藤川 享胤様 卓話例会 ] 

●点鐘 大野年司 会長 

●会長の時間 大野年司 会長 

●幹事報告 渡辺久記 幹事 

●委員会報告 

●藤川 享胤様 卓話 

●謝辞 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 大野年司 会長 

 

点 鐘 

会 長 の 時 間 

 

 

 

皆様こんにちは。連日リオのパラリンピックでの日本選

手の活躍の様子がニュースで報道されておりますが、その

度に嬉しく、同時に私達もさらに頑張らなければと、元気と

力を頂き、ありがたく思っております。 

今年は、５０周年の年「温故知新」の年ということで、今

迄に学び、この先の指針にしてゆこうと未来づくり特別委

員会さん中心に多くの皆様にご参画頂いて、色々な事業

を進めさせて頂いております。 

 その一環として、今日は福島元会長を通じ、藤川享胤先

生に卓話をお願い致しました。先生には福島年度の「心

の講演会」でもご講演を頂き、大変お世話になりました。 

 これから５０年のスタートの年に最もふさわしい方と思っ

ております。先生のご指導のもと、さらに行田ロータリーク

ラブをメンバー全員で発展させていきたいと考えておりま

す。今日は先生宜しくお願い申し上げます。以上で会長

の時間とさせて頂きます。 

幹 事 報 告 

 

 

本日は、RI第2800地区パストガバナー、山形県は鶴岡

ロータリークラブの藤川享胤師をお迎えしての卓話例会

です。藤川先生よろしくお願いいたします。 

では幹事報告をいたします。 
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1.  先週木曜日、第 2460 回例会として、親睦委員会主

催による長野県は東御市及び軽井沢方面への移動例

会に行ってまいりました。台風の影響も心配されました

が、日頃の行いのせいでしょうか、行くところ行くところ

私たちが歩く時だけは雨がやむという好天に恵まれ、

大変美味しくて楽しい、有意義な例会となりました。詳

しくは、週報をご覧ください。親睦委員会のみなさん、

ありがとうございました。 

  2. 明日は、商工会議所主催のゴルフ大会です。参加

される皆さん頑張ってください。尚、このゴルフ大会に

クラブからの景品として、新井健一会員に新米をお願

いしたところ、会員の皆様にもご賞味頂きたいとのこと

で、皆様に１kg入りの新米をご用意頂きました。新井会

員ありがとうございます。 

3. 来週は、木曜日が秋分の日の祝日に当たり、定款第６

条１節の規定によりお休みとなります。その次の週

9/29 は、埼玉新聞社 小川社長の夜間の卓話例会と

なります。場所は、ここアイトピアです。お間違えのない

よう、宜しくお願いいたします。尚、当日昼間は、地区

のチャリティゴルフが開催されます。 

4. 出向の関係ですが、今週土曜日は地区財団セミナー 

があり田山会員に出席いただきます。また、来週

9/24は、地区 RLIセミナーの１回目が国立女性教育

会館で行われ、石渡会員、黒田会員、関会員の３名

が参加されます。宜しくお願いいたします。 

 

委 員 会 報 告 

 

会長ノミニー 小沢委員長 

会長に指名された方は必ずお受け下さい。 

 

 

卓 話 者 紹 介     

 

福島会員 

本 日 の 卓 話 

 
藤川 享胤様 

『ロータリーアンの矜持』 

ロータリーとは多種多様の人が集い、凄い人は見習い、

嫌な方は手本とせず、その中から己を高めていくものであ

る。親睦と社会奉仕を通して人材を育てる。ロータリーは

人作りの最高の場であるべきですが、今のロータリーには

疑問が残る。会員増強ばかりに力を入れ、人づくりには関

心を示していないようです。本来は職業奉仕を通してロー

タリーの価値を高めていくことが重要ではないだろうか。 
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司会 碓井会員 

 

出 席 状 況 報 告 

 
鈴木克枝委員 

T 

A 

正会員数 

85 年規定承認者 

６３名 

１６名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 ３８名 

B 各承認者の例会出席者 ７名 

MU 本日のメーキャップ者 ６名 

本日の出席率 ８１％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○大野会員  

藤川様、今日は遠路、私達の為にありがとうございます。 

よろしくお願い申し上げます。 

○渡辺会員 

藤川先生 本日は本当にありがとうございました。 

○鶴岡ＲＣ 藤川会員 

三年振りに皆様にお会いできて、うれしく存じます 

※本日のニコニコは１６000円でした。 

ありがとうございました。 

 

 

  藤川 享胤様 

 

 

 

鈴木委員・新井委員 

 

 


